
我 四 小 発 第３号 

令和４年４月２７日 

我孫子市教育委員会 あて 

我孫子市立我孫子第四小学校学校運営協議会  

 

令和４年度 第１回 学校運営協議会 会議報告書 

このことについて、我孫子市学校運営協議会規則第１２条の規定について、次

のとおり報告します。 

（令和４年４月２７日実施） 

主な議事  発言者  協議・発言等の概要  

１ 学校長挨拶  

２ 任命書の交付  

３ 自己紹介  

４ 会長・副会長選出  

５ 協議会  

（１）令和４年度  

    学校運営基本  

方針について 

 

 

（２）令和４年度  

小中一貫教育基  

本方針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）令和４年度  

教育課程及び年間  

行事予定について 
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新年度を迎えて 

各委員へ交付  

 

会長・副会長決定  

 

学校経営全体構想図をもとに提案する。 

地域の方々のお力をかりながら、現状でもできる教育活動を

進めていく。 

採決  賛成８ 反対０ 

令和４年度学校運営基本方針が承認される。 

白山中学校区小中一貫教育グランドデザインをもとに提案

する。 

今年度は小中一貫教育推進協議会を充実させる。４つの

部会に分かれ、それぞれがテーマを決めて連携を深めてい

く。 

小中連携は重要。小中が分離している現状では難しい面も

多いが、カリキュラムでつながることは大きい。また、ICT で

は、学校間格差が無いようにしてほしい。 

学年で身に着けるべき課題を設定して、学年学級間の差が

無いようにしている。本校は、タブレットの使用頻度も高く、

教員が学級をこえて指導したり、子供同士で教えあったりし

て、習熟を図っている。 

採決  賛成８ 反対０ 

令和４年度小中一貫教育基本方針が承認される。 

 

今年度の日課表、年間行事予定一覧表をもとに説明。  

今後の感染症拡大状況により変更になる場合がある。下校

時刻の変更、外国語活動、学びタイムの運用について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）今後の予定  
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委員  

教頭  

休憩時間が５分間で移動教室など次の学習に支障はない

か。 

前の学習を少し早めに終わらせるなど、必要な場合もある

が、その分計画的に進めている。 

保護者としては、学習の様子を見たい。児童数が多く難しい

面も多いと思うが、実施可能な方法はあるか。 

昨年度、体育館、校庭での体育の参観を計画したが、天候

の影響が大きく、実施はできなかった。今年度は、参観人数

を分散させるなどして実施したい。 

PTA の役員決めはどのようにしているのか。 

PTA が事前に役員の希望を募り、第１回目の懇談会時には

役員が決定していることがほとんど。 

マスクでの生活について子供たちはどのように感じているか。

給食は、どのようにしているか。 

マスクがあることで、コミュニケーションがとりづらいと感じてい

る様子は見られない。 

給食は、黙食を続けている。我孫子市では設備上対面給食

は行わないこと。 

研修では、「書く力」をどのように伸ばそうと考えているか。 

実態として、自分で調べたことや考えたことを書くことはでき

るが、条件が付くと書けない児童が目立つ。そのため、日頃

から、「賛成の立場で」「１００字以内で」等の条件を付けて書

かせるようにしていく。 

外国語活動の充実をお願いしたい。英語の学習では、極力

英語に触れる時間を多くしてほしい。 

この役をいただき、１年を通して、子供たちにできることを考

えていきたい。 

学校運営協議会１年目でわからないことも多い。前回の研

修で、委員としての役割の大きさを感じ、不安もある。 

我孫子市学校運営協議会規則、運営等に関する要領をよ

く読んで、方向性を再度確認したい。  

学校と連携して進めていきたい。 

第４回の学校運営協議会は、白山中学校（３校合同）で行

う。 

今回は初年度のため、学校の運営方針、小中一貫教育の

基本方針の協議・承認を第１回に行ったが、今後は、第４回

に実施する。 

   傍聴人  ０人 


